



Presidenta de la Cámara de Diputados llama a la OEA y CELAC a sesionar por conflicto México-Ecuador



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, hizo un llamado a la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) para que sesionen y busquen “recuperar el respeto y la fraternidad entre los pueblos latinoamericanos”.

Asimismo, agradeció a los Parlamentos de otros países que han apoyado a México, ante la irrupción de la policía de Ecuador en la Embajada de México, en Quito. “Mi reconocimiento y agradecimiento a los parlamentarios y presidentes de Parlamentos que se han manifestado solidariamente con México”, afirmó.

Señaló que se debe buscar una solución pacífica al conflicto diplomático entre México y Ecuador, a través del diálogo y la diplomacia.

“Esto es una violación al derecho internacional, a la soberanía del territorio nacional; constituye una acción inadmisibles que crea un ambiente de enfrentamiento, vulnera el derecho de asilo y atenta contra el espíritu de hermandad, solidaridad y respeto mutuo que durante décadas han marcado las relaciones entre los países de nuestro Continente.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/presidenta-de-la-camara-de-diputados-llama-a-la-oea-y-celac-a-sesionar-por-conflicto-mexico-ecuador/>